



25 DE ABRIL - DÍA DEL TRABAJADOR/A DE SEGURIDAD PRIVADA

Como cada año, la Comisión Directiva de la Unión Personal de Seguridad de la República Argentina -UPSRA- que preside el Dr. Ángel Alberto García, junto a su cuerpo de Delegados Regionales de todo el país, conmemoramos el Día del Trabajador y de la Trabajadora de Seguridad Privada de todo el Territorio Nacional.

En esta oportunidad, además de enviarles nuestro más caluroso y afectuoso saludo a todos y a todas, tenemos la satisfacción de poder hacerlo tras haber logrado encausar los destinos de nuestra Entidad Gremial, sobre los rieles de la democracia sindical y poder contar con una Comisión Directiva surgida del voto de las compañeras y compañeros, quiénes se manifestaron en las urnas, hecho que nunca tendría que haberse visto interrumpido, como consecuencia de varios años de sucesivas, ilegales e infundadas intervenciones, que lo único que han conseguido fue desgusar el patrimonio de esta Organización Gremial.

Vamos a referirnos brevemente y de manera oficial, a lo acontecido con nuestro gremio en estos últimos años: lamentablemente y posterior a la refundación del Gremio, allá por 1982, nuestra Entidad sufrió quizás uno de los más atroces atropellos que se registraron en el ámbito de las Asociaciones Sindicales, junto con otras que también fueron atacadas salvajemente. Así pues, debemos poner en conocimiento de nuestros afiliados representados y del público en general, que nuestro Sindicato fue amenazado, ocupado e ilegalmente intervenido a fines de noviembre de 2016 por el Gobierno Nacional, encarnado en las autoridades que por ese entonces detentaban el poder.

En aquel año 2016, tras haber convocado a una Asamblea General extraordinaria, con vistas a la Elección de la Junta Electoral del Gremio - paso previo para la convocatoria a Elecciones Generales, puesto que vencían los mandatos-, fuimos sorprendidos por una orquestada maniobra que incluía una obstrucción de micros con gente fuertemente armada en la entrada de nuestro Campo Recreativo “Evita” del partido de Moreno, donde habíamos fijado la Convocatoria. Con el objeto de no provocar enfrentamiento alguno de cualquier índole, que pudiese haber derivado en graves consecuencias, decidimos realizar la Asamblea, una vez retirada esta gente -mezcla de algunos pertenecientes al gremio y otros extraños- tras una hora y media de retraso respecto del horario de publicación, certificado ésto, por Escribano Público.

El expediente de correcta aprobación, fue remitido al por entonces Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social -Hoy Secretaría- que rechazó insólitamente el mismo. Consecuentemente, acudimos a la Justicia Laboral que, luego de un tedioso trámite, nos convalidó primeramente la Asamblea y a posterior la Cámara de Apelaciones del Trabajo rechazó la intervención que ya había dispuesto la Cartera del Trabajo, reanudándose el 7 de enero de 2020 nuestra legítima conducción.

No obstante, se mantuvo ocupada y usurpada ilegalmente, nuestra sede central de Tucumán 3685/89 de CABA, hasta que finalmente la Justicia dispuso devolver el edificio que hoy mantenemos. Aquí vale mencionar que, además de la Sede Central, fueron usurpados tres bienes inmuebles más: el Centro Educativo, ubicado en calle Bulnes 1131/39 CABA, el Campo Recreativo “Evita” del partido de Moreno y el Hotel Regidor de Mar del Plata, los que fuimos recuperando paulatinamente, puesto que se encontraban usurpados de manera ilegal. Tal es así que una sentencia de la Corte Suprema de Justicia de la Nación, en un fallo inédito en el mundo, dictaminó, con carácter de ilegal, la intervención sufrida por nuestra entidad, originando un precedente a efectos de que no vuelvan a repetirse atropellos de semejante magnitud.

Se ordenó, además, que los actos, producto de estas intervenciones ilegales, devinieron en nulidad absoluta.

No conformes con ello, decidieron tomar revancha y nos intervinieron también de manera ilegal y arbitraria nuestra Obra Social, que posteriormente debieron reintegrar nuevamente a esta Conducción.

Hoy debemos informar que el saqueo y ensañamiento sufrido en cada uno de los inmuebles - excepto el Hotel Regidor de Mar del Plata- ha sido atroz. Aquí debemos señalar que, en diferentes



oportunidades, se documentó en registro fílmico, cuando personas afines a estos grupos arrojaban desde los balcones de la Sede Central de la calle Tucumán, todo tipo de documentación perteneciente a la Entidad, escrituras de las propiedades, archivos de registro de afiliados, etcétera, lo que provocó que, tras la restitución, hubiese que comenzar prácticamente desde cero para volver a tomar las riendas de esta Entidad Gremial. De igual manera, hay infinidad de registros oficiales y policiales, que dan cuenta de la sistemática sustracción de muebles, equipamiento tecnológico, electrodomésticos, y otros enseres, dejando vacío y en muy mal estado nuestros edificios.

Igual suerte corrió el Centro Recreativo “Evita” de Moreno, el cual quedó totalmente devastado y saqueado. Toda esta acción ilegal, con responsables identificados, mereció nuestra denuncia penal en cada caso y continuamos aún aguardando el veredicto y la acción de la Justicia. Asimismo, fueron secuestrados muchos de los automotores, propiedad de la entidad y también oportunamente denunciados; el despido injustificado de profesionales y empleados administrativos de nuestra Obra Social, que suman más de un centenar y sin explicación alguna.

A la fecha, nos encontramos reconstruyendo, en algunos casos, parte de lo destrozado, como es el caso del Centro Recreativo “Evita”, al que pronto podremos reinaugurar para todos nuestros afiliados y afiliadas.

Estamos tomando acciones en dirección a reestructurar la enorme deuda que nos ocasionaron estas sucesivas intervenciones ilegales en nuestra Obra Social, con miras a poder volver a brindar un normal funcionamiento en todo el país. Aquí les pedimos la mayor comprensión y paciencia a nuestras compañeras y compañeros, a la vez que les agradecemos el valioso voto de confianza que recibió esta Comisión Directiva y Cuerpo de Delegados Regionales, en ocasión de celebrarse los Comicios del Gremio, el pasado 11 de diciembre de 2024.

Muchas gracias,
un gran abrazo a todas las compañeras y a todos los compañeros vigiladores,
custodios y personal de seguridad electrónica.

¡CONDUCCION!
Angel Alberto García
SECRETARIO GENERAL



COMISIÓN DIRECTIVA UPSRA
25 de abril de 2025